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     我的恩典夠你用的，因為我的能力是在人的軟弱上顯得完全。 

     今年夏天，我去了南非福音隊，經歷了神的信實。長途飛機十三個小時使

我的尾椎很不舒服，有幾天特別寒冷的夜晚我都一直發抖，營會的預備也不完

全，第一次身兼活動組和輔導兩個腳色，看著他們用流利的英文對話，我很緊張，

我不是一個很能在陌生環境中快速融入團體的人，我好多不能，身體不好、個性

很怕生、語言的問題等等，在我看來有一大堆的限制和軟弱，但是同時就看見神

的能力覆庇我，雖然晚上有幾天沒睡好，但隔天依然有力氣，雖然一開始帶小組

我很怕，但上帝給我一個很棒的小組長一起配搭，小組員們也樂意參與和分享，

雖然我見證背的不熟，但是因著分享我生命的經歷，讓我再一次體會上帝是活著

的神。 

    在集訓的過程中，我常在想，為什麼我不就去西屯或頭份就好，國內國外不

都是傳福音嗎，五萬元省下來，可以買一台很想要的類單眼，然後再來一隻

iphone，還綽綽有餘呢，但是這些想法為時已晚，我已經要出發了。奇妙的上帝

親自解答我的疑問，第一次在福音隊中陪伴一群和我年紀差不多的人，在營會中

看見他們開心的唱詩歌，認真的玩遊戲，在神面前舉起的每一隻手，立下的每一

個心志，他們的單純可愛，令我好感動，一群陌生且背景不同、語言不同的人，

因著神的愛居然有這樣緊密的連結，也看見國哥一家在當地的付出，給我很大的

激勵和榜樣。賺了很多錢存了很多錢，若沒有參與在神的計畫中，又怎麼樣，謝

謝神讓我知道在主愛中的關係和一切在南非的體會是用錢也買不到的，會一直為

他們守望，願福音在那地大大興旺。 


